

Höllinghofen

205

1497 August 29 (ipso die decollacionis beati Johannis
baptiste)

Dr. Heinrich Steinwech, Propst zu Soest, bekundet, daß er dem Johann von Fürstenberg zu Höllinghofen das Recht gegeben hat, die Jahresrente von 4 rhein. Gulden, die er, Johann, aus dem Hof zu Paradies (Paradise, Kr. Soest) dem Propst verkauft hat, alle Jahr mit 60 rhein. Goldgulden zurückkaufen zu können.

Zeugen: Johann Rotteken, Offizial zu Soest, Heinrich Hemmermann, Kanonikus daselbst, und Gerd Hesse, Hofmeister zu Paradies.

Der Aussteller siegelt mit dem (kleinen) Propstei-Siegel.
Orig., Perg., Siegel bis auf kleinen Rest abgefallen.